
5 Pièces

250 m²

Réf. 84156463

Prix NC

Antibes
Maison à louer (06600)
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Cap  d'Antibes  -  Versant  Ouest  au  calme  absolu,  à  5  min  à  pied  des

plages  et  de  la  mer,  à  louer  cette  Magnifique  villa  d'env.  250m²  en

excellent état niché dans un jardin arboré et bien entretenu.Au RDC se

trouve  un  spacieux  séjour  avec  espace  repas,  une  cuisine

indépendante  entièrement  équipée  donnant  sur  une  terrasse

ombragée,  une  salle  de  douche  wc  et  la  piscine  intérieure  avec  son

salon.Les chambres et les terrasses se trouvent au 1er étage, avec une

salle  de  douche  et  wc.  Depuis  la  terrasse  de  la  chambre  de  maître

s'ouvre une belle vue sur la mer et la verdure.Places de parking pour 2

...

Ideally located on the west side of Cap d'Antibes, in a very calm and quiet street, a

short  walk  to  the  sea  and  the  beach,  beautiful  well  maintained  villa  of  around

250sqm  is  offered  for  seasonal  rentals.Magnificent  flat  grounds  of  1200sqm,

indoor pool,  lovely terraces where you can enjoy the sun or the shadow on a hot

sunny  day.The  property  features  on  the  ground  floor  a  spacious  living  room,  a

dining room, an independent fully  equipped kitchen opening onto a nice shadowy

terrace,  a bathroom, a wc and the indoor pool  with  its  lounge.On the 1st  floor:  a

spacious master bedroom opening onto a ...

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal  Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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